



**FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE GUERRERO**  
**VICEFISCALÍA DE CONTROL, EVALUACIÓN Y APOYO A LA PROCURACIÓN DE JUSTICIA**  
-Unidad de Evaluación del Desempeño y Gestión-

**RESUMEN DE HALLAZGOS DEL  
PROGRAMA DE ATENCIÓN Y  
MODERNIZACIÓN DEL SISTEMA DE  
PROCURACIÓN DE JUSTICIA DEL ESTADO  
DE GUERRERO 2020**

**Julio 2020.**



## RESUMEN EJECUTIVO DE HALLAZGOS

### Matriz de Indicadores para Resultados (MIR)

Se obtuvo un porcentaje de 75%. El diseño de la MIR se encuentra elaborado en base a lineamientos de la Metodología del Marco Lógico (MML). Su redacción también es apropiada. Cuenta con un resumen narrativo, indicadores y medios de verificación, metas y supuestos. En cuanto al Fin se encontró que este también es adecuado. Además de que está relacionado con metas, objetivos y líneas de estrategia superiores que se encuentran el Plan Estatal de Desarrollo del Estado 2016-2021, este a su vez con el Plan Nacional de Desarrollo. Además que su objetivo es único. En cuanto al Propósito se encontró que este es adecuado y claro, su contribución ayuda a conseguir el Fin. Se encontró que en el caso de algunos componentes su redacción no es suficientemente explícita porque utiliza verbos como mejorar, reforzar, proteger pero no especifica por ejemplo cuales son las mejoras o como se fortalece. Esto ocasiona problemas para determinar si el indicador elegido es el adecuado o no para medir. Para el caso de los indicadores se observó para el Propósito y algunos componentes que no había una relación evidente entre ellos y los objetivos. También se observó que los medios de verificación proporcionados no son suficientes para encontrar información sobre el indicador y para reproducirlo.

### Generación y difusión de la información

Se obtuvo un porcentaje de 100%. Se encontró que se genera información suficiente de difusión de resultados para monitorear su desempeño, la cual puede ser encontrada en el portal de transparencia del gobierno estatal.

### Resultados del programa

Se obtuvo un porcentaje de 50%. Las metas logradas por el Programa para los niveles de Propósito y Componentes se encuentran en el rango de 40 a 50 por ciento de cumplimiento. Sin embargo, los resultados se deben tomar con reservas ya que se encontraron observaciones en su redacción, principalmente en la de los Componentes, al no ser específicos en los objetivos. Para el caso de los componentes, se presentan problemas con los indicadores ya que el objetivo planteado no es claro por lo que el indicador seleccionado no parece tener una relación directa evidente.

Elaborado por:

**Adriana Jennifer Hernández Galán**  
Encargada de Despacho de la Unidad de  
Evaluación del Desempeño y Gestión